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A la mi-novembre de l'année dernière, nous avons eu ce qu'on a appelé "Des Réunions 
Organisationnelle de l'Église" à Dallas, au Texas, et puis ces réunions ont été suivies en décembre par 
une série de sermons intitulée, Le Monde Plonge dans le Chaos. La raison pour les nouvelles que 
nous avons de nos jours. C'est stupéfiant de voir ce qui se passe dans le monde. 

Mais bon, cette série a préparé le terrain pour tous les sermons que nous avons eu depuis le début 
janvier, commençant le 7 janvier. Pour moi c'est toujours inspirant de retourner voir ce que nous 
avons fait, parce qu'en regardant ce que Dieu nous enseigne ça nous montre comment Il nous conduit. 
Parfois c'est plus prononcé qu'à d'autres moments, et je dirais que ces temps-ci c'est probablement 
beaucoup plus prononcé que tout ce que j'ai vu avant.  

Ainsi, tous les sermons nous conduisent à la Fête de cette année. Je ne sais pas ce qui va venir après 
cette série, mais nous allons évidemment commencer aujourd'hui une nouvelle série, puisque nous 
avons fini la dernière. Je crois qu'elle a eu neuf parties. C'est plutôt long. Mais ça montre que les 
choses vont dans une certaine direction pour une bonne raison et que nous avons toujours beaucoup à 
apprendre. 

Mais tous les sermons conduisent à la Fête de cette année, même jusqu'au Dernier Grand Jour. Et 
donc Dieu m'a déjà donné un objectif.  Je vais donc vous lire les notes que j'ai prises quand je 
préparais ce sermon. "Dieu m'a déjà donné un objectif pour ce dont on doit parler à la Fête et même 
pour le Dernier Grand Jour." Mais ce que j'ai là a été préparé un peu plus tôt, pendant qu'on prévoyait 
nos déplacements et tout ça. 

Mais de pouvoir voyager et se déplacer comme ça, tout d'abord à Rancho, Cucamonga, et puis là-haut, 
à Alberta, au Canada, et puis aujourd'hui à Dublin, en Géorgie (Dublin en Géorgie?) Dublin en 
Californie. Les habitudes sont dures à changer. Dublin en Californie. Je me réjouis de pouvoir vous 
dire que tous les sermons que je devais préparer pour la Fête, sont venus pendant cette période. Et 
donc ces déplacements m'ont donné l'occasion de me concentrer beaucoup mieux. Je suis plus efficace 
et je peux mieux me concentrer sur les sermons dans des situations comme ça, quand je voyage. Et ce 
matin, j'ai mis la touche finale sur le sermon du Dernier Grand Jour. 

Je me réjouis vraiment de ça, parce que ça fait sept au total. Je n'avais même pas encore pu établir la 
liste de tous les sermons de Fête, considérant combien d'autres sermons devaient être préparés par les 
autres, ceux qu'il leur faudra enregistrer à l'avance, je n'avais pas encore pu décider ça, parce que je 
n'étais pas encore sûr combien il me fallait en demander. Et finalement, la semaine dernière, c'est 
devenu clair. 
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Et donc, tout est maintenant fini, et j'en suis, vraiment, vraiment reconnaissant. Il me reste à faire une 
petite touche finale et je vais pouvoir les envoyer. Je tiens à vraiment peaufiner mes notes. Parce que 
parfois quand je tape, je fais les choses plutôt rapidement et ça rend les choses un peu difficile pour 
ceux qui reçoivent les notes, parce qu'en Europe les traducteurs ont besoin d'avoir ces notes à 
l'avance, pour le Hollandais et pour l'Espagnole, afin que ce soit prêts pour la Fête. Et donc je leur 
donne les notes pour cinq sermons que je ne vais pas enregistrer à l'avance. Deux doivent être 
enregistrés – le premier, évidemment, parce qu'il doit être joué dans tous les endroits du monde en 
même temps. Bon, pas en même temps, mais le même jour, le sermon d'ouverture, et puis bien sûr, le 
sermon du Dernier Grand Jour, doit aussi être enregistré à l'avance, afin qu'il soit prêt pour toutes les 
régions. 

Mais bon, j'en ai déjà cinq à donner, c'est super d'avoir ça prêt en cette fin juin, d'en avoir déjà fini 
cinq parce que ça permet aux traducteurs de faire leur part à l'avance – parce qu'ainsi les hollandais et 
les espagnoles auront les esquisses de sermons dans leur langue. Et donc, c'est une très bonne chose. 

Et donc, les sermons, et ceux qu'on a eu et tous ceux qu'on va avoir avant la Fête, vont s'avérer être 
parmi les plus importants jamais donné au cours d'une telle période. Je veux dire de janvier jusqu'à la 
Fête. Parce qu'ils ont tous une place très précise, comme nous allons le voir en continuant avec celui-
là.  

Et donc la raison pour laquelle j'ai dit ça, le fait qu'ils soient probablement les plus importants au 
cours d'une période comme ça, parce que c'est une longue période, c'est le fait que ces sermons vont 
déterminer ceux qui seront bientôt marqués du sceau, pour compléter le scellage, ainsi que ceux qui 
seront choisis pour vivre dans le Millénaire et ceux qui ne le seront pas.  

Nous vivons donc en ce moment une période très particulière, et il serait bon de se concentrer sur ces 
choses et écouter attentivement les sermons qu'on nous a donné, en particulier depuis janvier. La 
manière selon laquelle chacun de nous réagit et répond et va d'autant plus vivre plus sincèrement ce 
qui a été révélé, va déterminer ces résultats. C'est une réalité. Voilà où nous en sommes.  

Nous sommes, à cet égard, vraiment uniques. Aucune période précédente n'a été comme celle-là, dans 
le sens de ce qui va suivre. Dieu a permis que les choses continuent, Il a permis que les choses 
continuent à se produire au sein de l'Église pendant près de deux mille ans, mais nous arrivons à un 
moment où un changement abrupte va se produire, et ça aura un très gros impact sur l'Église de Dieu, 
parce qu'il faut qu'elle soit totalement purifiée, il faut qu'elle soit totalement pure, à cet égard, pour 
tous ceux qui vont continuer, ainsi que pour l'accomplissement final du marquage du sceau.  

Et donc nous allons aujourd'hui commencer une nouvelle série de sermons intitulée, Approfondir Ce 
Qu'On A, avec maintenant la 1ère Partie.  

Dans cette série nous allons retourner voir les points importants contenus dans les sermons, 
commençant le 7 janvier. Ces sermons sont vraiment très importants, parce qu'ils nous préparent pour 
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la Fête et pour ce qui va être révélé à la Fête. Ils sont très importants, parce que le fait est que nous 
n'avons pas encore vraiment compris tout ce qui nous a été donné, et il s'agit là de réellement pouvoir 
saisir l'ampleur et le sérieux de là où nous sommes et de ce que Dieu a préparé pour nous. 

Alors, nous, l'Église de Dieu – PKG, là encore, nous trouvons encore une fois à un moment vraiment 
très unique dans le temps. On en a connu plusieurs, mais celui-ci est proche de la fin, quand toutes 
choses sont en train d'être finalisées.  

Et donc dans la dernière série, rien que cette dernière série contient tant de choses qui je sais n'ont pas 
pu être vraiment digérées complètement sur un plan spirituel ou même sur le plan de son importance 
profonde. Là encore, c'est un processus de construction et nous n'assimilons certaines choses qu'à un 
certain point, particulièrement quand c'est… 

Vous savez, c'est une chose de lire une histoire de l'Ancien Testament et d'en tirer les leçons. Je 
repense à celle qu'on a étudié et que nous avons discuté sur la captivité de Juda, le temps qu'ils avaient 
passé en captivité, et puis les rois qui avaient apporté leur faveur à Juda pour leur permettre de 
retourner. Et c'est Dieu qui avait réalisé tout ça. Mais de pouvoir retourner à Jérusalem pour 
reconstruire les murailles et reconstruire le temple. 

Ce sont des histoires pleines d'inspirations, et nous avons tiré les leçons de tout ça avec ce que Dieu 
nous a montré. Mais parfois il faut approfondir un peu plus, creuser un peu plus, dans le sens où il ne 
s'agit pas de notre niveau d'intelligence ou d'être plus malins qu'un autre, mais bien plutôt de l'esprit 
de Dieu. Parce qu'il y a des choses qui ne se comprennent qu'uniquement sur le plan spirituel, et c'est 
là qu'on doit aller implorer Dieu pour qu'Il nous aide dans notre croissance, dans notre aptitude à nous 
accrocher à ce qui est spirituel, au dessein de Dieu, à la volonté de Dieu, ce qu'Il nous donne de 
comprendre et de saisir et qui vient de Sa pensée. Ces choses ne viennent d'aucune autre manière; il 
faut que ce soit Dieu qui les donne. C'est une question de l'esprit de Dieu; ça n'a rien à voir avec notre 
intelligence. J'espère que vous comprenez ça.  

Et donc, pour digérer toutes ces choses sur un plan spirituel, si vous voulez, ne se fait pas en se 
contentant d'écouter un sermon. Ça doit être accompagné de prières, de recherches, de penser à ces 
choses, de méditer là-dessus et d'y penser. C'est un processus de construction. 

Ça me fait penser à tout ce qu'on nous a donné, tant de choses contenues dans le 1er livre de Jean et 
dans le livre de Jude. Des choses impressionnantes, puissantes, que nous avons lues, et ce qui est 
vraiment impressionnant pour moi, c'est qu'elles sont vraiment pour maintenant beaucoup plus 
qu'auparavant. Parce qu'il s'agit de cette période où nous sommes, beaucoup plus qu'aucune autre 
avant, parce que Dieu nous donne de beaucoup mieux comprendre ces choses sur un plan, d'une 
manière qui n'avait jamais été comprise avant à ce niveau.  

3



Et il y a une bonne raison à ça. C'est dû à ce qu'on doit apprendre, à cause de là où nous sommes. Ce 
qu'il faut qu'on puisse voir à cause de là où nous sommes. Et donc, c'est la raison pour laquelle Dieu 
donne ça maintenant. Il va m'être difficile de ne pas empiéter sur les sermons de la Fête.  

Mais au cours des six mille ans Dieu a donné, révélé certaines choses. Ça a été très limité pendant les 
premiers quatre mille ans. Vraiment très peu de choses parce que Dieu ne travaillait qu'avec certaines 
personnes. Il appelait quelqu'un, et œuvrait avec lui pour le préparer à faire partie de Son Royaume. Et 
puis tout-à-coup en 31ap-JC, l'Église a commencé et alors Il a pu œuvrer avec bien plus de gens en 
même temps. La grande majorité des 144 000 vont sortir de cette période de deux mille ans.  

C'est comme l'autre jour, on parlait de Thyatire, une période qui a duré plus de mille ans. On ne sait 
pas vraiment… On ne sait vraiment rien à son sujet. En fait on ne sait rien du tout. Leur histoire et ce 
qui s'est passé à l'époque, on ne sait rien. On ne sait pas combien gens avaient été appelés, mais il 
avait dû probablement y avoir beaucoup de gens avec qui Dieu avait œuvré pendant cette période. 
Parce que ça me fait penser à ce qui nous est arrivé depuis Philadelphie, parce que l'Église a vraiment 
pris un coup sérieux, à cause des mauvais choix que les gens ont fait à l'époque, en particulier avec 
tout ce qui a mené à Laodicée. 

Mais bon, il est tellement important de comprendre Jude et 1 Jean, d'en saisir le message. Rien 
qu'avec la dernière série, il y avait parmi les questions à poser, "Où sommes-nous allés?" Vous savez, 
"De quoi avons-nous parlé?" On a besoin de penser à ces choses. "Pourquoi?" "Où est-ce que Dieu 
nous conduit?" Et donc, c'est ce qui fait partie de l'histoire qui nous conduit à la Fête des Tabernacles 
et ce qui va nous être donné. C'est un parcours incroyable.  

Ainsi, la première série qu'on a eu au début de l'année était intitulée La Création de la Famille de 
Dieu. On est presqu'arrivés là avec la première partie de cette famille. Alors évidemment, Christ, notre 
frère ainé, a été le premier des prémices il y a près de deux mille ans de ça. Et nous sommes 
maintenant au point où Dieu a œuvré avec des êtres humains au cours de deux mille ans, pendant 
toute cette période, un nombre très précis.  

On devrait être en admiration de voir comment Dieu fait les choses. Exactement 144 000! Ça 
magnifie et glorifie Dieu de voir qu'Il peut planifier les choses aussi précisément, de les préparer aussi 
méticuleusement, de faire ce qu'Il a fait au cours de quatre mille ans, Dieu sachant parfaitement et 
voulant un nombre de personnes très précise, c'est-à-dire, le fait qu'Il allait appeler certaines 
personnes pour accomplir des choses très précises pendant cette première période de quatre mille ans. 
Et Il a œuvré avec eux très personnellement, exerçant beaucoup de patience.  

Et puis tout-à-coup l'Église est arrivée, pouvant finalement œuvrer avec un plus grand nombre de 
gens, pour mieux remplir la structure. Des choses extraordinaires à comprendre.  

Et tout ça consiste en ce processus selon lequel Dieu crée Sa Famille. On a presque fini cette première 
grande phase, avec la résurrection des 144 000 qui vont revenir avec Christ. Je suis impressionné 
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parce que nous sommes bénis d'être les témoins de quelque chose d'extraordinaire, rien que la période 
où nous vivons.  

Alors, avant de commencer la révision de ces sermons, considérons ce qui a été dit dans Romains 8. 
C'est quelque chose qui fait vraiment partie de l'histoire toute entière, quelque chose qu'on a vraiment 
besoin de comprendre. Et en gros, on le comprendre bien, mais parfois on peut simplement creuser un 
peu plus profond pour arriver à comprendre un peu mieux ce que Dieu nous dit. 

Romains 8:18 – Paul disait, J'estime que les souffrances du temps présent… Alors bien sûr on 
peut dire ça pour n'importe quelle époque, mais il le disait à l'époque pour ce qu'ils étaient en train de 
vivre, ce que l'Église vivait. Et ça, c'était au début. C'était très tôt dans son ministère et assez tôt au 
commencement de l'Église. Paul avait été envoyé vers les païens et les autres œuvraient 
essentiellement avec Juda et le peuple Juif, ainsi qu'avec d'autres tribus d'Israël, mais essentiellement 
avec le peuple Juif dans cette région du monde.  

Paul avait été envoyé dans d'autres régions, d'autres parties du monde et il a beaucoup souffert. Il lui 
est arrivé toutes sortes de choses, beaucoup de souffrances. Mais tout ça consistait en des sacrifices. Il 
s'agissait de donner de lui-même. Tout était centré sur l'œuvre qu'il lui fallait accomplir et qui brûlait à 
l'intérieur de lui.  

Il faut vous rappeler de son passé, de ce qu'il avait vécu avant. C'était quelqu'un de très élevé dans leur 
gouvernement, si vous voulez, dans le cadre du peuple Juif. On lui avait donné la responsabilité de 
prendre charge des équipes qui partaient à la recherche des gens qui faisaient partie de l'Église. Et si 
nécessaire, de les tuer sur le champs. C'est ce qu'il avait fait avec Étienne. Il avait donné son 
approbation, donnant un signe de la tête, pour le lapider, parce qu'il était là, et c'est lui qui avait 
organisé ça. 

Et de penser que quand Christ est venu à sa rencontre, quand il a commencé à l'attirer, qu'il l'avait 
aveuglé, tout ça était fait pour le réveiller? Parce qu'en réalité ça faisait bien longtemps que Dieu était 
à l'œuvre avec lui. Ça n'avait pas commencé tout-à-coup, Dieu prenant quelqu'un au hasard pour faire 
ce qu'Il allait accomplir. Dieu était déjà à l'œuvre avec lui. Il avait choisi un homme qu'Il avait déjà 
commencé à modeler et façonner. C'est Dieu qui lui avait donné le genre de formation qu'il avait reçu. 
Il était hautement éduqué, Paul (qui à l'époque s'appelait Saül), était haut placé dans la structure du 
Judaïsme à l'époque.  

Et donc, il allait être donné à Christ et Christ allait commencer à travailler avec lui. Mais il gardait à 
l'esprit ce qu'il avait fait, ce qui lui donnait un plus grand zèle pour faire ce qui était juste, pour 
glorifier Dieu, pour glorifier son frère ainé. Il était très motivé comme très peu l'ont été, il était 
vraiment très particulier.  

Et donc, J'estime que les souffrances du temps présent ne sauraient être comparées à la gloire à 
venir qui sera révélée en nous. Il en était profondément convaincu. Il le savait à un niveau que tant 
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de gens à qui il parlait n'avaient pas compris. Parce que Christ œuvrait avec lui d'une manière très 
réelle, particulièrement pendant cette période de son appel, c'était très particulier.  

Les apôtres avaient eu l'occasion unique de passer du temps avec Christ, parlant des apôtres qui 
étaient là à la fin, au début, si vous voulez de l'Église. Pensez à ces choses, à ce qu'ils ont vécu de voir 
Christ, d'être avec lui pendant trois ans et demi. Ils l'écoutaient parler. Ils n'avaient pas compris grand-
chose de ce qu'il leur avait dit, mais finalement, en 31ap-JC, à la Pentecôte, tout-à-coup ils ont 
compris. Parce que c'est spirituel. Ce que Christ leur disait était sur un plan spirituel.  

Et tout-à-coup, grâce à l'esprit de Dieu, toutes ces choses se sont illuminées. Ils pouvaient les voir – 
spirituellement. Rien que ça a été extraordinaire, mais Paul était différent, un caractère unique, et Dieu 
œuvrait avec lui d'une manière différente, dans un but précis pour accomplir quelque chose de spécial. 
Et donc, il en a vraiment vu de toutes les couleurs, et il dit ici quelque chose que tout le monde a 
besoin de comprendre dans leur vie.  

Parce que parfois on se laisse submerger quand les choses sont trop dures… Tant de gens ont quitté 
l'Église avec la mentalité que c'était trop dur. J'ai entendu ça, "C'est vraiment trop dur. On nous en 
demande trop." "Dieu est trop dur." "Si c'est comme ça…" Ils ne le disent pas comme ça, parce qu'ils 
ne comprennent pas. "L'Église est trop dure." "L'Église me force à faire 'ceci' ou à faire 'cela'."  Et je 
me dis, l'Église ne te force à faire absolument rien. C'est à toi de choisir. Si tu ne veux pas le faire, ne 
le fait pas.  

J'ai vu tellement souvent dans le passé, des gens que j'ai connu dans l'Église Universelle de Dieu, qui 
venait avec ce commentaire, quand il leur fallait donner une excuse à quelqu'un, ou une raison pour ce 
qu'ils avaient fait pendant le Sabbat ou pendant les Jours Saints, ou ce qu'ils étaient supposés… "Mais 
c'est l'Église qui m'a fait faire ça." Eh ben mon vieux, ça présente vraiment l'Église sous un bon jour, 
n'est-ce pas? 

Avez-vous un cerveau? Vous voulez dire que vous n'avez aucune pensée? Vous n'avez aucune 
conviction pour faire ça parce que c'est ce que vous croyez? Alors qu'est-ce que vous faites-là? 
J'espère que vous comprenez ce que je veux dire.  

Pendant longtemps, j'ai très souvent vu les gens faire ça. On se demande, "Vous êtes quoi, un robot?" 
Dieu ne veut pas avoir des robots. Il nous a donné une pensée pour qu'on s'en serve, on a des choix à 
faire. Et si vous ne voulez pas être là, alors partez, ne soyez plus là. Si c'est trop dur…? Et finalement 
c'est ce qu'ils font, ils s'en vont. 

Mais ils ne voient pas vraiment Dieu dans le tableau, parce qu'ils arrivent au point où ils ne croient 
plus que c'est l'Église de Dieu ou le ministère de Dieu. Incroyable de voir ce qu'on a vécu. Et c'est ce 
qui nous amène inexorablement au Dernier Grand Jour. 
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Et donc tout ce qui nous arrive c'est pour une bonne raison. Quand on est appelés, quand Dieu nous 
donne l'imprégnation de Son saint esprit, a souvent été précédé par une longue période de préparation, 
durant laquelle Dieu a commencé à nous modeler et nous façonner, afin de nous préparer pour le jour 
où Il allait nous appeler.  

Il ne se contente pas, vous savez, comme d'aller au casino pour jouer à la roulette, comme le font les 
gens, espérant que ça va tomber sur… Et puis de dire, "On va faire ça au hasard, et peut-être qu'on 
aura la chance de…" Faisons tourner la roulette comme il le font avec une roue pour leurs prières. 
Allons faire tourner les roues, parce que c'est ce qui fait monter nos prières vers Dieu. Et vous vous 
dites…?  

Dieu prévoie et planifie. Il détermine qui Il va appeler. Il faut comprendre que quand vous êtes 
appelés, c'est que Dieu vous a choisi, Dieu m'a choisi pour une bonne raison en cette fin-des-temps? 
C'est dur à comprendre. On peut voir beaucoup de gens qui vivent la vie beaucoup mieux que nous. 
Pourquoi ne sont-ils pas appelés? Dieu a un dessein. Il voit ici à l'intérieur des choses qu'on ne peut 
pas voir. Il connaît la pensée. Il sait bien ce qu'Il veut modeler et façonner. Il nous donne l'occasion 
d'être modelés et façonnés et Il fait ces choix basé sur le fait qu'Il est Dieu Tout-Puissant, Sa capacité 
à voir, des choses qu'on est loin de pouvoir comprendre. 

On doit simplement être reconnaissants d'avoir été bénis d'être appelés, que notre pensée a été 
ouverte, qu'on est passé sous l'eau et qu'on en est ressorti pour marcher dans une vie nouvelle, pour 
devenir une nouvelle personne avec l'esprit de Dieu, que les mains nous aient été imposées par le 
ministère de l'Église de Dieu pour recevoir l'imprégnation du saint esprit. Extraordinaire, 
extraordinaire, extraordinaire!  

Vous ne pouvez pas aller dire ça au monde. Vous ne pouvez pas aller en parler aux gens. Ils ne 
peuvent pas comprendre ces choses. Vous êtes vraiment bénis de pouvoir les voir, de les savoir! Et 
puis de savoir qu'avec cet appel, vous allez rencontrer des difficultés. Et la plus grosse difficulté qu'il 
vous faudra affronter, est ici – dans votre pensée.  

Certaines choses physiques peuvent vous arriver, peu importe ce que c'est, que ce soit autour de nous 
ou en nous, mais c'est à dessein, parce que Dieu a un objectif dans ce qu'Il veut modeler et façonner 
en vous, et on ne peut pas recevoir certaines choses de Dieu, à moins d'avoir traversé certaines 
situations qui affectent la pensée d'une manière qui nous permet d'être modelés. Ce qui est… Quel 
mot prendre? Stupéfiant? Impressionnant? 

Et donc, le fait que Dieu ait le pouvoir de faire une chose pareille est absolument incroyable. Il 
connaît bien l'essence, l'esprit qui se trouve dans notre pensée. Il sait ce qui nous motive. Il sait ce 
qu'on pense. Il sait comment modeler et façonner ce qu'il y a ici en nous. Mais la clé dans tout ça 
revient au fait qu'Il a donné à tout le monde le libre arbitre, pour choisir librement.  
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C'est à nous de faire nos propres choix. Il ne nous force pas. Il ne veut pas que les gens disent, "Mais 
c'est l'Église, c'est Dieu qui m'a fait faire ça." Où se trouve la pensée pour dire quelque chose comme 
ça? Dieu ne veut pas de ce genre de choses. Ce n'est pas ce qu'Il recherche. Ce qu'Il veut, c'est ce qu'il 
y a dans le cœur, dans la partie intérieure de notre être, ce que nous seuls pouvons donner librement.  

Et donc, si on répond à ça, si on veut ce que Dieu nous a offert et qu'on a fait ce choix, alors vous êtes 
confrontés à une bataille et c'est ici qu'elle se trouve. C'est une lutte constante qui consiste à combattre 
notre nature humaine égoïste et charnelle. Parce que notre pensée est créée de telle manière, que 
comme Paul le disait, nous sommes en inimitié avec Dieu.  

C'est vraiment incroyable que Dieu nous ait créé de manière à ce qu'on soit contre Lui. Comment est-
ce possible? Parce qu'Il nous a fait et d'avoir été fait physiquement, nous rend enclin à être égoïstes, 
"la convoitise de la chair, la convoitise des yeux et l'orgueil de la vie", à pouponner le soi, à prendre 
soin du soi en premier. On ne peut rien y faire, c'est simplement qu'on est comme ça; on est charnels, 
des êtres humains physiques, et les êtres humains physiques et charnels ne pouvaient être que comme 
ça. Quelle pensée incroyable.  

Quel Dieu incroyablement tout puissant pour créer quelque chose comme ça, pour que plus tard Il 
puisse commencer à nous attirer par Son saint esprit, nous donnant la vérité qu'on peut alors voir pour 
pouvoir faire un choix. Mais il faut tout d'abord qu'on soit comme ça – des êtres humains égoïstes et 
charnels – selon la pensée et l'être de Satan. Parce qu'il est devenu comme ça dans le domaine des 
anges. C'était un esprit; il avait toutes les qualités pour être loyale et fidèle à Dieu pour toujours, mais 
quelque chose est arrivé. Et quand il a fait ça en tant qu'être d'esprit, oh la-la, il est devenu égoïste 
pour toujours. Impossible de changer. Il ne veut pas changer. À cause de sa composition et de ce qu'il 
est, de sa manière de fonctionner. C'est lui. C'était son choix. C'est fixé pour toujours. 

Mais nous, on a été fait pour pouvoir changer. C'est extraordinaire. Nous avons dans la pensée un 
élément spirituel qui nous donne la capacité de penser et de raisonner; au contraire des animaux, on 
peut faire des choix, on peut réfléchir aux choses. Et puis avec l'esprit de Dieu, on peut voir les choses 
sur un plan spirituel et faire les choix les plus importants de la vie.  

Et donc, quelles que soient les souffrances que les gens puissent rencontrer, ce n'est jamais le moment 
de jouer du violon. Ce n'est jamais le moment de se dire, "Cette vie physique est vraiment dure." Bien 
sûr, elle est dure. Elle est difficile. Il arrive des moments où on souffre physiquement et profondément 
dans la vie, à cause de ce qui nous arrive et des choses qu'on voit dans ce monde. Et si on se met à 
penser qu'on n'a vraiment pas de chance, vous n'avez qu'à regarder un peu autour de vous. 
Allez voir certains pays du tiers monde et vous verrez comment les gens vivent. Souvent, on ne 
réalise pas combien nous sommes bénis de vivre dans les pays à qui Dieu avait donné les promesses 
faites à Abraham, Isaac et Jacob sur le plan physique, de pouvoir faire partie et de vivre dans ces pays 
et d'être les récipients de telles bénédictions.  
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C'est pour ça que franchement, ça me fait mal de venir ici en Californie et de voir ce qui se passe, de 
savoir ce qui se passe à San Francisco, à Los Angeles, et là-haut à Seattle, dans l'état de Washington, à 
Portland, en Oregon, à Chicago, à New York. Ce qui se passe dans ce monde est vraiment écœurant! 
Mais pour être honnête avec vous, si je n'étais pas dans l'Église, sachant ce que je sais, je chercherai 
probablement à aller vivre dans un autre pays, ce qui serait une chose idiote à faire. C'est comme les 
gens qui déménagent en ce moment pour aller vivre dans un autre état. Ils veulent s'éloigner de tout 
ça, parce que ça devient vraiment de la folie. Voilà où nous en sommes dans le temps. 

Où allez-vous vivre? Ça va toujours être la même chose! Est-ce que ça va être aussi terrible? Partout 
dans le monde les gouvernements sont aussi mauvais. Toutes sortes de choses arrivent dans des… 
Peut-être que pour le moment, le taux de criminalité n'est pas aussi élevé dans certaines régions, mais 
ça finira toujours par empirer, où que ce soit. 

Nous sommes tellement bénis, et donc si vous rencontrez des souffrances, comprenez que votre vie 
est dans les mains de Dieu, Il vous aime d'un amour que vous ne pouvez vraiment pas imaginer. Et 
puis de savoir que si vous êtes dans les mains de Dieu, on prend soin de vous comme jamais personne 
ne pourra le faire. Si vos souffrances vous conduisent à la mort, c'est souvent le cas qu'en vous 
vieillissez. Eh bien, qu'y a-t-il après ça? La vie, la vie éternelle. C'est votre choix. Et pas seulement la 
vie, mais la vie dans la paix.  

Et pour l'humanité, à cause de ses manières de vivre, ils ne produisent qu'un monde de souffrance. Il y 
a plusieurs niveaux de souffrances, de ce qui fait souffrir les gens, dépendant de l'endroit où vous êtes. 
Mais quand vous êtes appelés dans l'Église de Dieu, c'est dans le but de changer ça, de modeler ça en 
quelque chose qui va avoir une place de service, pour donner, une place de pouvoir dans l'avenir 
prochain pour quelque chose de magnifique.  

Car j'estime que les souffrances du temps présent ne sauraient être – On ne devrait même pas en 
parler, encore moins négativement – comparées à la gloire à venir qui sera révélée en nous, ce que 
Dieu veut nous offrir.  

Aussi la création attend-elle avec un ardent désir, et dans certains traductions on a le mot 
"créature". Ce genre de chose me fait vraiment bouillir le sang, quand je vois ce que les humains en 
ont fait. Mais ils l'ont fait par ignorance. Dans tant de traductions et la plupart des écritures ne sont 
que… Parce qu'ils ne comprennent pas le dessein de Dieu et le plan de Dieu, c'est donc 
compréhensible, mais c'est toujours énervant.  

…la création, pas "créature", parce que c'est le même mot que "création" au verset 22, voilà de quoi 
il s'agit, c'est la "création". Aussi la création (la création de Dieu) attend-elle avec un ardent désir 
la révélation (la manifestation) des fils de Dieu. Alors, il y en a un dans la Famille, dans la Famille 
de Dieu, mais pensez à ce que Dieu va révéler à toute la terre quand les 144 000 vont entrer dans cette 
Famille et qu'à ce moment-là Dieu va commencer à la montrer au monde entier. Ils vont pouvoir les 
voir pendant une période de mille cent ans. Extraordinaire! 
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C'est ce que la création attend, cette manifestation, qu'ils soient révélés.  

Verset 20 – Car la création a été soumise à la vanité. On vient juste d'en parler. …non de son gré. 
En d'autres termes, en Grec ça veut littéralement dire, "pas selon notre choix." C'est simplement que 
Dieu nous a créé comme ça. On n'a pas eu notre mot à dire. Donc on est là parce que Dieu nous a 
créé, il a créé l'humanité, et nous a donné de pouvoir nous reproduire selon le grand dessein qu'Il a, et 
c'est Dieu qui a conçu tout ça selon la volonté de Dieu. L'homme n'y a aucune part, nous n'avons qu'à 
faire des choix quand notre temps est venu, et décider comment nous allons vivre.  

…mais à cause de Celui… C'est Dieu qui l'a fait; c'est quelque chose que Dieu a fait. …qui l'y a 
soumise, avec l'espérance. Donc une œuvre incroyable peut être modelée et façonnée en nous du fait 
de pouvoir vivre par la foi sans voir Dieu. Nous n'avons pas besoin de voir Dieu. On n'a pas besoin de 
voir Christ. Parce que ce qui est important, c'est de les voir ici en nous sur un plan spirituel. Voir 
quelque chose de physique? C'est pour ça que Christ les avait accusés quand les Juifs voulaient voir 
un signe de sa part, il leur a dit, "Vous êtes une génération adultère et mauvaise. Vous êtes malades!" 
Voilà ce qu'il leur a dit. "Vous êtes malades! Parce que vous pouvez reconnaître certaines choses, vous 
avez cette connaissance, mais vous la rejetez." 

…qu'elle (la création) aussi sera affranchie de la servitude de la corruption. La corruption. C'est 
ce que l'homme choisi de faire. C'est ce que l'égoïsme produit dans l'humanité, tout devient corrompu 
et ça corrompt aussi tout ce qu'il y a autour. Vous pouvez penser que ce n'est pas vrai. Vous pouvez 
vous dire, "Mais je n'essaye pas de corrompre les choses. Je n'ai pas…" Disons, avant d'arriver dans 
l'Église. "Où est la corruption?" La vie continue, et il y a des gens qui pensent que c'est une bonne 
chose. C'est pour ça que tant de gens ont quitté l'Église, parce qu'ils pensent que dans le monde les 
choses ne sont pas si mal. C'est pour ça qu'ils y retournent.  

Incroyable, totalement aveugles! C'est une servitude, et Dieu seul peut délivrer l'humanité de la 
servitude, de l'Égypte spirituelle, et l'amour qui vient par la révélation et la délivrance de la pensée, 
pour qu'on puisse voir ce qui est vrai. Mais parfois les êtres humains aiment la tromperie. Ils veulent 
être trompés, parce qu'ils pensent que comme ça ils sont plus heureux. Ils veulent… Mais bon.  

…affranchie de la servitude de la corruption, pour avoir part à la liberté de la gloire des enfants 
de Dieu. C'est ce que Dieu nous offre, une liberté, une vie qu'il est très difficile pour nous les êtres 
humains d'imaginer. Comprendre la paix et ce que ça implique, plus aucune guerre. De comprendre 
qu'il n'y a plus aucune jalousie, plus de querelle, plus de conflit, comme je le disais qu'on voit se 
produire à chaque Fête des Tabernacles. Quelqu'un va s'y mettre. C'est déplorable. C'est honteux. C'est 
écœurant, pervers. Dégoûtant qu'on laisse ces choses nous arriver.  

C'est une servitude et Dieu nous laisse, Il nous dit comment on peut en être délivrés si on cherche à 
changer notre manière de penser les uns aux autres, notre manière de penser tout simplement. Et donc, 
il s'agit de la transformation et du changement de notre pensée, et de chacune des pensées qu'on a 
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pour les gens, en particulier ceux qui nous sont proches, ou qui sont supposés l'être. Et Dieu nous 
révèle qu'il n'y a personne de plus proche de nous, que tous ceux qui sont dans l'Église.  

Vous ne pouvez pas avoir ce genre de relation avec les familles physiques dans le monde. Vous ne 
pouvez pas avoir le même genre de relation. Vous ne pouvez pas partager les mêmes choses. Mais de 
pouvoir partager le mode de vie de Dieu, alors ça, c'est une chose magnifique et extraordinaire.  

Or, nous savons que, jusqu'à ce jour, la création tout entière soupire et souffre les douleurs de 
l'enfantement. Ça a été comme ça depuis le commencement. Les peines, les souffrances, les 
douleurs. Alors, il y a deux genres de souffrances. Il y a les douleurs qui découlent de l'égoïsme dans 
la vie humaine et qui nous font souffrir – et c'est comme ça partout – et puis il y a les souffrances 
quand on décide de combattre notre nature charnelle. Et l'une conduit à la mort, et l'autre conduit à la 
vie pour toujours dans la paix et le bonheur sincère et véritable, ce n'est pas un semblant, ce n'est pas 
faux, ce n'est pas prétendu. 

Et donc, on lit dans l'introduction de la première série de sermons en janvier, La Création de la 
Famille de Dieu, "Nous allons maintenant avoir comme un suivi à la série 
que nous avons fini le Sabbat dernier, ainsi qu'une continuation sur 

les réunions organisationnelles que nous avons eues à Dallas. Il y a 

en fait beaucoup à apprendre sur la manière particulière par 

laquelle nous avons organisé ces réunions, car ces choses peuvent 

être détaillées de manière à enseigner des leçons importantes et des 

vérités à l'Église." 

J'ai assez mal écrit ça, mais bref, l'idée à l'époque, c'est que Dieu me montrait ce qui concerne, 
franchement, le modelage et le façonnage de ma pensée pour les choses que nous devons apprendre, 
les choses qui doivent nous être enseigner dans l'Église, et de tirer les leçons de quelque chose qu'on a 
fait différemment. Et je ne peux pas vraiment vous expliquer ça.  

Mais bon, ça continue en nous disant, "Ce qui nous donnera l'occasion d'apprendre 
et d'accéder une croissance spirituelle plus élevée." Voilà où nous en 
sommes. C'est ce qu'on a connu au cours de tous ces mois passés. Nous sommes à un point où nous 
pouvons accéder à une croissance spirituelle plus élevée que ce que nous avons connu avant dans 
l'Église. Plus profond, plus forte, plus… 

Vous parlez d'un corps qui peut être plus unis que jamais auparavant, plus proches, plus étroitement 
liés les uns aux autres, ce qui s'accompli par l'esprit de Dieu et ne peut se faire que de cette manière, 
ce que Dieu nous offre de vivre plus abondamment, tout ce qui concerne notre croissance spirituelle et 
l'aptitude de voir et comprendre les choses. 
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Parce qu'on peut faire des choses qui vont faire partie de notre vie et qui accompliront ça beaucoup 
mieux, ce qui donnera une satisfaction spirituelle plus profonde en nous, un sens plus profond d'avoir 
accompli quelque chose, avec une joie et un bonheur véritable. Et donc, ceci fut annoncé en janvier. 
Incroyable. 

"Tout ceci nous conduit à une occasion d'accéder à une croissance 
spirituelle plus élevée dans l'Église, et d'arriver à beaucoup mieux 

comprendre comment Dieu modèle et façonne Son Église. Et on doit 

tirer les leçons de ce processus." C'est ce qu'on a vécu, c'est un processus de 
construction, quelque chose que Dieu est en train de construire. 

Et puis un peu après, on lit, "Je vous prie de bien comprendre que Dieu offre 
de modeler des choses en nous tous", et cela, si nous le voulons. Il ne se contente pas 
de le planter en nous. Modeler quelque chose ne veut pas dire, que vous pouvez le faire de cette 
manière. Avec Dieu, c'est modelé selon une réponse de notre part selon notre choix, "Je veux faire 
partie de ça", et puis on prie à ce sujet. 

"…de modeler des choses en nous tous, des choses qui sont pour 

l'avenir", des choses que vous ne pouvez pas imaginer. Ça n'a pas été dit à l'époque, mais c'est ce 
qu'on discute en ce moment, "qui sont uniques à chacun de nous." Et quand vous 
pensez aux 144 000, et le fait que Dieu a appelé et œuvré d'une manière très particulière avec des gens 
qu'Il appelait personnellement au cours des premiers quatre mille ans, et rien que ça, est 
extraordinaire. Rien que de penser à chacune de ces personnes, parsemée, tout au long d'une période 
aussi longue. 

Je pense à la vie d'Abraham après tout ce temps, après Noé, puisqu'après dix générations, Dieu a 
finalement commencé à œuvrer avec Abraham, et Abraham a passé la première partie de sa vie à 
fréquenter Noé. Et puis quand Noé est mort, le temps été venu pour que Dieu commence à œuvrer 
avec Abraham en lui disant de partir pour qu'Il puisse œuvrer avec lui. "Quitte ta famille et part dans 
un autre pays." Plusieurs membres de familles sont partis avec lui, mais tout ça faisait partie d'un plan 
précis. Mais tous les autres qui étaient avec eux, tous ceux qu'ils connaissaient et qui étaient venus de 
la période de Noé et de ses fils, "Quittes-les."  

Et il est écrit à la base, qu'il est parti. C'est ce qu'il a fait, parce que Dieu lui avait dit de le faire. 
Impressionnant. Si seulement on pouvait toujours faire ça, répondre à Dieu immédiatement, suivant ce 
que Dieu a dit de faire, et de le faire joyeusement, prêt à le faire quoi qu'il arrive.  

Et donc là encore, je vous prie de bien comprendre que Dieu offre de modeler des choses en nous 
tous, des choses qui sont pour l'avenir et qui sont uniques à chacun de nous. Abraham était unique. 
Noé était unique. Énoch, tous ceux que vous pouvez considérer. Et vous êtes uniques. Ça ne fait pas 
beaucoup de gens quand vous considérez toute l'humanité, rien que 144 000 personnes, en plus de 
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ceux qui vont continuer à vivre dans le Millénaire. Ils ne vont pas être très nombreux. Et puis de 
penser aux opportunités qui vont se présenter à vous, des choses que vous êtes loin de pouvoir 
imaginer! Elles sont immenses. Et c'est basé sur ce que vous vivez en ce moment et sur les occasions 
que vous avez maintenant. C'est totalement dans les mains de Dieu. Et pour chacun de nous c'est une 
question de foi, comme on l'a dit.  

Ce qui fut suivi plus tard par ces déclarations, "Afin d'apprendre spirituellement et 
de recevoir plus profondément ce que nous allons couvrir dans cette 

nouvelle série," c'était donc en janvier, "on doit se concentrer tout d'abord 
sur des choses très précises. Mais avant ça, je voudrais vous 

montrer un tableau assez humoristique, que Laura et moi avons 

découvert récemment, pour souligner un aspect particulier de notre 

appel."  

Et donc en janvier on a commencé avec cette série sur notre appel, et Dieu a commencé à porter notre 
attention sur l'importance de notre appel et de ce qu'Il est en train de faire dans nos vies. Là encore, le 
tableau est assez particulier si vous vous en souvenez, ça montrait un chat regardant dans un miroir et 
il peint ce qu'il voit dans le miroir, et c'est un tigre. Un tigre énorme, magnifique. C'est comme ça qu'il 
se voit. Et quand vous y pensez, c'est assez comique. Et puis nous avons parlé du besoin que nous 
avons de rester humbles.  

Et il y a alors l'autre aspect de ce que nous devons voir de notre appel, c'est le fait que Dieu est en 
train de faire quelque chose qui est beaucoup plus grand que ce que nous sommes. Et donc à cet 
égard, un tableau comme ça, nous montre quelque chose sur un plan physique très élémentaire, mais 
de pouvoir en tirer ce qui a été enseigné dans ces sermons est extraordinaire. Des choses qu'on doit 
apprendre, et elles vont ensembles.  

Parce que quand Dieu nous appel, Il ne peut pas œuvrer avec nous si on ne s'efforce pas de maintenir 
cet esprit d'humilité, qui consiste à vraiment comprendre combien Dieu est grand, ce que Dieu nous a 
donné, parlant de la structure qu'on a et selon laquelle on peut être enseignés et entrainés, formés et 
façonnés, c'est la structure de l'Église que Dieu nous a donné, c'est comme ça qu'Il nous enseigne et 
c'est comme ça qu'Il nous révèle ces choses. 

Parce qu'on a connu… On a connu une époque pendant Philadelphie, Laodicée et même pendant 
PKG, où tant de gens avaient l'impression qu'ils avaient des choses à révéler, sans comprendre que 
Dieu n'œuvre pas comme ça. Dieu œuvre selon une structure quand les choses sont bonnes, et il nous 
appartient de nous soumettre à ce processus, sans jamais nous laisser aller à penser qu'on est plus 
importants que ça. Parce qu'alors, Dieu ne peut plus œuvrer avec nous. 

C'est pour ça que j'adore le chapitre d'Ésaïe qui nous parle du jeûne, nous montre clairement que Dieu 
ne peut pas œuvrer avec quelqu'un qui a un esprit hautain. Il ne le fera pas. Parce que ça agit contre 
Son esprit et alors les gens se font coupés. Ça demande vraiment de l'humilité pour nous comprendre 
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nous-mêmes, comprendre ce que nous sommes, combien nous sommes bénis d'avoir reçu quoi que ce 
soit de Dieu. 

Les premières écritures citées dans cette série venaient aussi de Romains 8, on vient d'en lire une 
partie un peu plus bas, mais on va remonter un peu pour lire le verset 14.  

Romains 8:14 – car tous ceux qui sont conduits par l'esprit de Dieu sont fils de Dieu. Nous 
sommes les enfants de Dieu. "Si nous sommes conduits par." Ça implique le fait de vouloir suivre le 
choix d'aller avec Dieu là où Il nous conduit par Son esprit. Et c'est ce qu'Il fait, Il modèle et façonne 
Son Église, Son peuple, au sein de l'environnement de l'Église.  

Comment le fait-Il? Par les sermons. Principalement par les sermons – les sermons de Sabbat et de 
Jours Saints. C'est le moyen principal par lequel Dieu nous modèle et nous façonne, c'est comme ça 
qu'Il nous enseigne, nous conduit et nous montre où Il nous emmène. Souvent, on ne sait pas où on 
va, jusqu'au moment où on arrive là. Alors, on regarde en arrière et on se dit, "Maintenant je 
comprends." C'est donc une question de foi, une question d'obéissance, il faut suivre Dieu, se rappeler 
de notre appel et comment on a été attirés, comment on a pu arriver à comprendre ce qui est vrai. 

Aucun d'entre nous ne l'a compris tout seul. Ça ne marche pas comme ça. Et pourtant dans l'Église de 
Dieu, il y a des gens qui pensent pouvoir faire les choses tout seul ou d'aller se joindre en quelqu'un 
d'autre. Alors d'accord. Si c'est ce que vous pensez, qu'il en soit ainsi, mais vous avez perdu tout ce 
que vous aviez dans votre pensée. Où avez-vous la tête? Qu'est-ce qui vous est arrivés pour que vous 
arriviez à prendre une telle décision, et de tout perdre, à ne plus pouvoir comprendre comment marche 
le processus?  

Et vous n'avez pas reçu l'esprit de servitude, pour être encore dans la crainte. C'est une 
servitude. On a déjà parlé de ça. On a parlé de la crainte. On a vu comment ça affecte la pensée 
humaine et au sein de l'Église quand les choses ne vont pas. Si on s'efforce de faire ce qui est bon et 
de vivre ce qui est juste, qu'on est prêt à se repentir chaque fois que Dieu nous montre que quelque 
chose ne va pas, alors il n'y a rien à craindre de Dieu, de l'Église ou les uns des autres. 

Mais vous n'avez pas reçu l'esprit de servitude, pour être encore dans la crainte; mais vous avez 
reçu un esprit d'adoption. J'aime beaucoup ce mot, parce qu'il contient une analogie qui veut dire, 
"Choisir pour soi-même." Pour être adoptés. Il faut qu'on fasse ce choix. Dieu décide en premier, 
puisqu'il choisit de nous appeler. Et puis c'est à nous de choisir, de répondre. "C'est ce que je veux. 
C'est ce que je désir. Je veux me battre pour ça. Je veux vraiment agir dans cette direction." 

…par lequel nous crions: Abba! (Ça dépend de la prononciation à l'endroit où vous vivez.) On peut 
donc nous écriez vers Dieu qui est notre Père, et on commence alors à développer une nouvelle 
manière de penser dans ce domaine, ce que signifie pour nous qu'Il est notre Père. Parce qu'il faut 
qu'on se débarrasse de ce qu'il y a dans la pensée humaine, parce que c'est totalement imparfait. Nous, 
en tant qu'êtres humains physiques, on est loin de faire les choses parfaitement. On fait des erreurs. Et 

14



parfois-même les gens souffrent à cause de ces erreurs, à cause des erreurs que font les êtres humains. 
Au départ, il est parfois difficile pour les gens de se tourner vers Dieu en tant que Père, à cause de leur 
passé, parce que quelque chose leur est arrivé et ça les a affectés là-haut dans la tête, de mauvaises 
expériences.  

Et donc, c'est merveilleux quand on commence à ressentir de l'affection pour Lui, ce qui nous donne 
de la force et du bonheur, une profonde satisfaction parce que c'est spirituel. C'est notre Père. Il a 
appelé chacun de nous personnellement du milieu de ce monde, pour nous délivrer de la servitude, 
nous libérer de la servitude de la pensée. Et c'est ce qui amène la paix, ça produit un sens profond de 
la famille, d'appartenir à cette famille pour toujours et toujours, et pas pour peu de temps. Et vous ne 
faites qu'ajouter à ça et ajouter à ça et ajouter à ça. 

Mais bon, par lequel nous crions: Abba! Père!  

L'esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes les enfants de Dieu. Alors 
bien sûr, il y a eu beaucoup de gens dans l'Église de Dieu qui n'ont même pas pu comprendre ça. Les 
gens se sont égarés, ils sont tombés en chemin parce qu'ils n'avaient pas compris que notre manière de 
se soumettre à Dieu, et en progressant ainsi dans l'esprit, on progresse en esprit, "en esprit et en 
vérité", à cet égard, que ça produit quelque chose qui se reflète dans nos vies, ça reflète évidemment 
ce que nous vivons, notre manière de le vivre, et ça prouve que nous sommes de Dieu. Parce que vous 
ne pouvez pas faire ça tout seul en toute sincérité.  

…or, si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers: héritiers de Dieu, et cohéritiers de 
Christ.  Et parfois les gens pensent aux situations dans les familles quand quelqu'un meure, un parent 
ou des grands-parents, et ce n'est pas des situations agréables dans les familles, quand il faut faire le 
partage des biens, particulièrement si la personne est riche. Et même s'ils ne sont pas riches, c'est 
impressionnant de voir ce que les humains sont prêts à faire, et se battre pour ce qu'ils veulent – 
"Cette portion m'appartient! Tu ne mérites rien de tout ça. Tu n'as rien fait de…" Et ainsi de suite. 

Nous avons probablement tous fait ce genre d'expérience à un moment ou un autre dans notre vie, 
particulièrement si on arrive à un certain âge, mais pas nécessairement, que nous avons vu ou vécu 
une situation comme ça. On a vu dans le monde autour de nous comment sont les êtres humains à la 
mort de quelqu'un dans leur famille. Et rien que de voir ça, vous vous dites, quel délire! Mais ça 
montre jusqu'où va l'égoïsme qu'on a en nous et ce qu'on ressent vraiment les uns envers les autres, et 
tout ça sur un plan physique.  

Et ça ne peut même pas… Comme Paul le disait, ça ne peut pas être comparé à Dieu, à la Famille de 
Dieu et à ce que Dieu nous offre. Parce que Dieu nous offre des choses qu'on ne peut vraiment pas 
imaginer – la vie éternelle, la vie d'esprit. Ce n'est pas une vie physique. On peut apparaître dans un 
corps physique, mais on sera des esprits pour toujours et Dieu sera toujours en nous. On aura toujours 
la bonne manière de penser et une bonne mentalité envers tout le monde, parce que nous serons 
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comme ça, parce que nous serons des dieux, dans le sens d'être dans la Famille de Dieu. Nous aurons 
la pensée de Dieu en nous pour toujours. 

Nous en avons une portion en ce moment mais alors ce sera pour toujours, Dieu en chacun de nous 
pour toujours. Cette pensée, il s'agit de la pensée et de la mentalité, la manière de penser, tous unis et 
dans l'harmonie en accord avec ce mode de vie.  

Dans l'avenir il n'y aura pas de commandement. Les dix commandements n'existeront pas dans la 
Famille de Dieu. Ils seront totalement inutiles. Plus aucun besoin parce que les choses vont changer 
totalement, même sur le plan spirituel, si on le comprend, grâce à ce que chacun de nous aura là-haut 
dans la tête. Nous serons unis. Nous serons tous en accord. Nous aurons des vies différentes comme 
nous avons maintenant, mais nous serons tous unis et en accord comme ce devrait être dans l'Église, 
c'est ce qu'on s'efforce d'atteindre, comme on nous en parle dans Éphésiens 4, le désir profond, la 
volonté de former ce lien d'unité et d'harmonie. 

…et cohéritiers de Christ, si toutefois – Si! Si! Si! – nous souffrons avec lui. Comme on nous a dit 
de souffrir, comme nous le décrit dans 1 Jean, comme on nous le montre dans Jude, plusieurs passages 
comme ça dans les écritures. Des paroles très sérieuses. Souffrez. Parce que quand vous sacrifiez 
votre volonté pour faire la volonté de Dieu, vous allez souffrir, et plus vous le faites, moins vous 
souffrez, mais au début vous souffrez, parce que vous dites non au soi, jusqu'à ce que le non devienne 
oui, parce qu'alors vous êtes en accord avec Dieu. Votre mentalité a changé. Vous pensez 
différemment. Extraordinaire! 

…et cohéritiers de Christ, si toutefois nous souffrons avec lui, afin d'être aussi glorifiés avec lui. 
Car j'estime que les souffrances… Et nous y voilà, de retour aux versets 18 et 19, et c'est comme ça 
que toute la création attend la manifestation des fils de Dieu, toute la création de Dieu. Six mille ans 
pour en arriver là, au point où Dieu va révéler ça au monde entier. Ça fait longtemps, l'humanité a 
connu beaucoup de souffrances à cause de leur aveuglement et de leur ignorance. 

1 Pierre 2:1. Donc on nous dit, Rejetant donc toute malice. Et si on peut associer ça à 1 Jude et à ce 
qu'on a discuté dans cette série, et puis aussi à Jude, alors on va progresser, la famille va devenir bien 
meilleure, plus unie, plus proches les uns des autres dans notre manière de penser. 

"Rejetant donc toute malice", tout mal, tout ce qui est mauvais, tout ce qui est méchant dans ce qu'on 
pense les uns des autres dans la famille. C'est absolument indispensable pour la Famille de Dieu. On 
devrait tous vouloir que tout le monde réussisse et rencontre le succès dans tout ce que vous 
entreprenez, vouloir ce qu'il y a de mieux pour tout le monde, et que vous puissiez faire partie de la 
Famille de Dieu. 

…et toute ruse – Rejetant toute ruse. En d'autres termes, c'est un mot qui décrit, "des pratiques 
trompeuses", comme de chercher à manipuler ou à contrôler des gens. Et les gens qui font ça ne 
réalisent pas toujours ce qu'ils font. Parfois, les gens passifs-agressifs, ne réalisent pas qu'ils sont 
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comme ça, ils ne réalisent pas leurs actions sournoises pour obtenir… Parce qu'il s'agit d'obtenir ce 
qu'on veut et ce qu'on pense des autres et comment on pense qu'ils devraient faire les choses, à "ma" 
manière.  

Parce que parfois on exprime les choses, peut-être des conseils, un conseil pour montrer à quelqu'un 
comment on pense qu'il devrait faire quelque chose. C'est quelque chose d'assez mauvais quand ça 
vient de la part du ministère, parce qu'alors ça a un plus grand impact sur les gens. Et si c'est ce qui 
arrive, alors c'est vraiment terrible. Parce qu'alors on ne laisse aux gens aucun choix, "voilà ce que tu 
dois faire", et pourtant, on devrait chercher à guider à donner des directives et des conseils… 

Il faut donc qu'on fasse très attention à notre manière de faire les choses dans la vie. Mais je ne peux 
donner de voir ça à personne. C'est une chose que vous devez arriver à comprendre, qu'il vous faut 
voir. Il faut que Dieu vous le donne. Parce que c'est un fait que les êtres humains veulent toujours 
essayer de manipuler les autres. Peut-être que vous ne le voyez pas de cette manière, mais chaque fois 
que vous voulez que quelqu'un fasse quelque chose à votre manière, prenez garde à ce qui sort de 
votre bouche et à votre réaction, ce que vous pensez de l'autre, ce que vous dites de lui, parce que trop 
souvent quelque chose est dit sur la base de ce que vous pensez, que quelque chose devrait se faire 
d'une certaine manière. Et pour vous, si ça ne s'ajuste pas à ce scénario, alors la personne ne vit pas 
correctement.  

"Oh, si seulement tout le monde pouvait penser comme moi." C'est notre nature et elle pue. Elle n'est 
pas bonne du tout. On n'est pas censé être comme ça. Ce n'est pas de l'amour, ce n'est pas l'amour de 
Dieu.  

…toute hypocrisie. L'hypocrisie, agir sournoisement, c'est comme "jouer un rôle; prétendre." Les 
êtres humains essayent tellement souvent de présenter une image à leur avantage, et puis quand on est 
tout seul ou avec quelqu'un d'autre, on est complètement différent. C'est quelque chose qu'on doit 
combattre.  

…l'envie, la jalousie. La jalousie c'est comme un cancer. Si seulement on avait la clarté d'esprit (et on 
ne l'a que par l'esprit de Dieu), de se dire "Pourquoi je ressens ça? Pourquoi serais-je jaloux de qui que 
ce soit? Qu'est-ce qui cause ça?" Et comprendre ça, en revient à comprendre notre pensée, notre 
propre mentalité. C'est pour cette raison que très souvent Dieu veut qu'on regarde dans un miroir 
spirituel, parce que le problème n'est pas ailleurs. Si on n'est pas content des choses dans la vie, c'est 
toujours à cause de ça ici. Il faut ajuster quelque chose dans notre propre pensée, pour être juste et 
droit avec Dieu. 

Verset 2 – désirez, comme des enfants nouveau-nés. Et quand je pense à ça, je me dis, oh, mais on a 
dépassé ça, ça fait longtemps qu'on est dans l'Église, n'est-ce pas? Non. Nous ne sommes pas encore 
nés. Nous ne sommes même pas encore des bébés. Nous serons des nouveau-nés, à cet égard, quand 
nous serons dans la Famille de Dieu. Et Josué sera là – il est beaucoup plus avancé que nous de deux 
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mille ans, si vous comprenez ce que je veux dire. Parce que sa pensée était de Dieu depuis le 
commencement.  

On vit cette vie humaine charnelle, et on a beaucoup de choses à changer. La croissance et la maturité 
prend du temps, même après être né. Mais vous pouvez avoir la même mentalité, la même manière de 
penser, mais vous savez, pour pouvoir comprendre et saisir tout? Ça n'arrivera pas; ça va prendre 
beaucoup de temps. Mais nous sommes déjà fixés dans une certaine voie, le fait que Dieu sera 
toujours avec nous et nous serons en Dieu, parce que c'est fixé. Mais ça, c'est une autre histoire. 

Et donc ici on nous dit, "comme des enfants nouveau-nés." Et il faut qu'on puisse se voir nous-mêmes 
sous ce jour. Parce que quand vous voyez un bébé par terre, ça vous permet d'avoir une certaine 
perspective si on peut s'identifier à ça dans notre développement spirituel, ça nous montre où nous en 
sommes. Qu'est-ce que ça veut dire? Nous avons beaucoup à apprendre. On a encore beaucoup de 
progrès à faire. Nous ne sommes pas arrivés. 

Parfois on pense qu'en s'en tire plutôt bien et on se dit… Non. Je suis impressionné de voir tout le 
temps qu'on passe dans les écritures et Dieu continue à nous en révéler de plus en plus. On pense voir 
quelque chose. Je dois admettre pour ma part que dans 1 Jean, j'ai pensé que nous… Parce qu'on a vu 
là des choses qui n'avaient jamais été comprises par l'Église Universelle, et certainement pas dans 
Laodicée, parlant de ce qui est écrit dans 1 Jean. Parce que je pensais qu'on nous en avait révélé 
énormément, "Wow, on nous a donné de comprendre 1 Jean", et puis vous arrivez à un point où vous 
réalisez, "Incroyable, il y a encore énormément des choses à découvrir, des choses qu'on a besoin de 
voir et de comprendre." Toujours à apprendre. 

…désirez, comme des enfants nouveau-nés, le lait spirituel de la parole. Tout ce que Dieu nous 
donne et qui produit notre croissance, afin que par lui vous croissiez, si vous avez goûté que le 
Seigneur est bon. Et nous devrions tous savoir ça tout au fond de nous, savoir combien Dieu est 
miséricordieux, patient, plein d'attention pour chacun de nous, grâce à toutes les choses que nous 
avons connues depuis que nous sommes arrivés dans l'Église. 

Approchez-vous de lui comme d'une pierre vivante, rejetée par les hommes, mais choisie de 
Dieu et précieuse. Là encore, montrant la valeur de ce que Dieu nous offre dans notre appel et si nous 
pouvions simplement répondre à Dieu, voulant vraiment obtenir tout ce qu'Il nous offre. 

Et vous-mêmes comme des pierres vivantes… C'est impressionnant à voir. Christ est décrit comme 
une pierre vivante. Et nous sommes décrits comme des pierres vivantes, grâce à ce que Dieu est en 
train de faire en nous. 

…êtes édifiés pour former une maison spirituelle. Chacun de nous va avoir une place spécifique. 
Chacun est nécessaire. Vous ne pouvez pas avoir des trous dans les murs. Vous ne pouvez pas avoir 
des trous dans les plafonds. Nous allons tous être à une place qui va apporter un soutien, qui va 
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permettre de faire marcher tout l'ensemble, d'une manière qui dépasse de loin toute construction que 
nous pouvons imaginer.  

…êtes édifiés pour former une maison spirituelle, un saint sacerdoce. Et si seulement nous 
pouvions comprendre ça. Même au sein de l'Église…depuis l'Église Universelle, ou la période de 
Laodicée ou quel que soit le moment dans PKG, même au sein du ministère, il faut comprendre que 
les gens ont souvent voulu certaines choses, des envies, pensant qu'on leur devait certaines choses. 
"J'aurais dû être ordonné diacre, vous savez, je mérite ça plus qu'eux." Et "ça aurait dû être ceci", "ça 
aurait dû être cela", et vous vous dites, si seulement vous auriez pu comprendre ce qu'est votre appel, 
que vous faites partie d'un saint sacerdoce, ça dépasse tout ce qui pouvait se faire en ce qui concerne 
le ministère.  

C'est comme le ministère de l'Église dépassant de loin le système Lévitique. Le système Lévitique 
n'était rien comparé à la structure que Dieu a établi dans l'Église, pour remplir certaines fonctions. 
Mais chacun de nous a été appelé à quelque chose de beaucoup plus grand. Même maintenant, nous 
faisons partie d'un saint sacerdoce en cours de formation et de préparation, pour la place où nous 
allons être dans la Famille de Dieu, si seulement on pouvait comprendre ça sur un plan spirituel.  

…afin d'offrir des sacrifices spirituels Que sont-ils? …agréables à Dieu par Josué le Christ. Des 
sacrifices spirituels. Si seulement de tout ce sermon, ou même de tous les sermons donnés depuis le 
mois de janvier, nous pouvions comprendre ça, ce que ça veut dire, de quoi il s'agit, ce que ça nous 
dit, parce que c'est ce que Dieu attend de chacun de nous, que nous offrions de sacrifices spirituels. Il 
nous l'a montré clairement, pour que nous puissions bien le comprendre – rien du tout, les sacrifices 
physiques ne veulent rien dire du tout. 

Mais il nous faut comprendre ce qu'est un sacrifice spirituel, c'est ce à quoi nous sommes prêts à 
renoncer dans notre chair humaine charnelle, dans notre pensée humaine charnelle pleine de 
"convoitises de la chair, de convoitises des yeux et d'orgueil de la vie" de manière à obéir à Dieu. Le 
développement de notre aptitude à dire non au soi, et combattre le soi. Voilà votre bataille. Lutter 
contre ce qu'il y a en vous c'est votre bataille. 

Il ne s'agit pas de lutter contre les gens. Aucun rapport avec leur manière de vous traiter. Votre combat 
n'est pas là. La lutte est ici, en vous. C'est ce que Dieu recherche, la volonté à laisser le soi souffrir, de 
renoncer au soi, de traverser des épreuves, des difficultés, et de passer par le feu pour faire ce qui est 
juste. Voilà ce que Dieu veut, parce que c'est ce qui est exigé pour faire partie de Sa Famille – "À 
offrir des sacrifices spirituels acceptable, agréables à Dieu." Parce que c'est ce qui est acceptable, 
agréable. Tout ce qui est en-dessous de ça ne l'est pas. C'est un fait. 

Verset 6 – Car il est dit dans l'écriture: Voici, Je mets en Sion une pierre angulaire, choisie 
(sélectionnée), précieuse; et celui qui croit en elle ne sera pas confus. C'est donc le fait de pouvoir 
continuer dans ce mode de vie, de continuer à recevoir tout ce que Dieu nous montre, de nous y tenir, 
de croire tout ce qu'Il nous a donné depuis le commencement, et de le vivre – parce que c'est ça la foi, 
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c'est notre choix de vivre selon ça – on nous dit qu'alors, vous ne serez pas confus. Vous continuez à 
progresser. Vous continuez à aller de l'avant. 

Et heureusement, vous tous qui êtes là jusqu'aujourd'hui et qui écoutez ça, c'est ce que vous avez 
choisi de faire. Ça a été une bataille. Ça n'a pas été facile. Et la majorité des gens qui vous ont 
précédés sont tombés en chemin. 

Vous en recevrez donc de l'honneur, vous qui croyez; mais pour les incrédules, la pierre que 
ceux qui bâtissaient ont rejetée. Et pour les gens, c'est vraiment impossible à comprendre. Quand ils 
arrivent au point où ils se sont séparés, ou qu'ils commencent à se séparer de l'esprit de Dieu à cause 
du péché, ils ne peuvent alors plus comprendre ce verset. Ils ne comprennent pas ce qui se passe, ceux 
qui sont désobéissants, ne réalisent pas que ce qu'ils ont fait c'est qu'ils se sont tournés contre Christ. 
Ils sont devenus des antéChrists. Ils sont loin de penser à ça.  

Assez récemment j'ai eu une conversation avec quelqu'un qui pense pouvoir aller lire sa bible tout 
seul et apprendre ce qu'il a besoin d'apprendre. Et vous vous dites, après avoir été dans l'Église depuis 
si longtemps, depuis l'Église Universelle, et puis pendant la période de Laodicée, ayant traversé 
l'Apostasie, et ayant eu la chance d'être réveillé pour faire partie de PKG, et puis tout-à-coup penser 
que vous pouvez vous séparer de la Famille de Dieu, vous séparez de la structure que Dieu a établie 
pour nous enseigner, nous modeler et nous façonner, et aller étudier par vous-même?  

Qu'est-ce qui arrive à la pensée pour penser une chose pareille? Les gens deviennent des antéChrists. 
Ils agissent contre Christ, parce que Christ n'œuvre pas comme ça. Dieu n'œuvre pas comme ça. 

Et donc, est devenue la principale de l'angle. En d'autres termes, Dieu va bâtir Sa Famille avec Son 
Fils et tout le reste de Sa Famille. Il va continuer à la construire sans les autres, qui dans certains cas 
évidemment, ne seront plus là pour toujours. 

Verset 8 – Et une pierre d'achoppement et un rocher de scandale. C'est incroyable de penser que 
ce rocher les a faits trébucher et ils sont tombés. La pensée arrive à un point où elle ne peut plus voir 
ça. Ça les ferait rire, "Je n'ai certainement pas fait ça à Dieu et à Christ. Je vois très bien ce que me 
disent les écritures." 

…une pierre d'achoppement et un rocher de scandale; ils s'y heurtent pour n'avoir pas cru à la 
parole. Pour avoir été désobéissants, et s'être retournés contre ce qu'il leur avait été enseigné.  

…c'est à cela qu'ils ont été destinés. Dieu nous a bien expliqué ce qui arrive quand les gens n'ont 
pas un esprit d'humilité, quand ils ne veulent plus avoir un esprit humble, quand ils décident de faire 
les choses à leur manière, peu importe ce qui leur est dit, parce qu'ils pensent avoir une relation 
spéciale entre eux et Dieu. Une telle chose n'existe pas en dehors de l'Église. Ils ne vivent pas à 
l'époque d'Abraham, et ils ne sont pas Abraham.  
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"C'est à cela qu'ils ont été destinés." Ce qui leur a été destiné n'est pas agréable du tout, s'ils ne 
changent pas. Et dans bien des cas, ça ne va pas changer.  

Vous, au contraire, vous êtes une génération élue… De voir en nous ce que nous sommes vraiment, 
de quoi nous faisons partie, d'une génération élue, Dieu a fait ça, un sacerdoce royal. Et ça, c'est 
extraordinaire. Ça va beaucoup plus loin que ce que nous pouvons avoir en ce moment dans cette vie 
physique. Nous en faisons déjà partie, c'est en ça qu'on se développe, c'est ce que Dieu est en train de 
modeler en nous. 

…une nation sainte, un peuple acquis, afin que vous annonciez les vertus. Le mot veut vraiment 
dire "vertus; excellence morale." Certaines traductions disent "louanges". En essence, c'est annoncé 
par notre manière de vivre la mentalité de Dieu, montrant que Dieu est comme ça. C'est pour ça qu'on 
vit comme ça. C'est pour ça qu'on obéi comme ça. Et plus on obéi, plus on peut avoir la mentalité de 
Dieu en nous et être d'accord avec Lui.  

…annonciez les vertus de Celui qui vous a appelés des ténèbres à Son admirable lumière, vous 
qui autrefois n'étiez pas un peuple, et qui maintenant êtes le peuple de Dieu. Il ne peut rien y 
avoir de plus grand dans cette vie humaine, que d'être le peuple de Dieu sur un plan spirituel. D'avoir 
été le peuple de Dieu sur un plan physique était quelque chose d'impressionnant pour les autres 
nations, mais ce n'était pas la solution. Ce n'était en aucune façon ce qui allait se produire plus tard. 

…vous qui n'aviez pas obtenu miséricorde, et qui maintenant avez obtenu miséricorde. 
Magnifique.  

2 Pierre 1:10, revenant un peu en arrière. Et donc nous répétons toutes ces choses, nous retournons 
voir ce que nous avons déjà vu au début de cette année. Et on le fait parce qu'on est censés le faire. 
Parce qu'on a besoin de voir quelque chose de plus, et creuser un peu plus profondément pour nous 
permettre de nous préparer à ce qu'on nous donne continuellement, et franchement, le point culminant 
de cette année, c'est la Fête des Tabernacles. 

2 Pierre 1:10 – C'est pourquoi, frères, appliquez-vous d'autant plus. Ça ne change jamais. C'est 
toujours comme ça. Les efforts, la détermination, la mentalité, à affermir et assurer votre appel… 
notre appel a demandé un très gros sacrifice, et nous devons nous aussi après ça faire de grands 
sacrifices au cours de notre appel. …et votre élection (sélection). Parce que ce n'est pas assuré, 
jusqu'au moment où votre changement arrive. 

Car, en faisant cela, vous ne tomberez jamais. C'est ainsi, en effet, que l'entrée dans le Royaume 
éternel de notre Seigneur et Sauveur Josué le Christ vous sera pleinement accordée. C'est ce que 
nous nous efforçons d'atteindre. C'est l'objectif de tous nos efforts. Mais on doit vraiment s'y appliquer 
diligemment. On ne peut pas se permettre de pratiquer machinalement dans l'espoir que le temps 
passe rapidement. Et puis vous prenez de l'âge et vous réalisez que ça a passé très vite. 
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Verset 12 – Voilà pourquoi je prendrai soin de toujours vous rappeler ces choses. Nous rappeler 
quoi? Nous rappeler notre appel. Voilà de quoi il s'agit. De s'y accrocher, d'être reconnaissants d'en 
voir la grandeur et la magnificence, de tenir bon… 

…bien que vous les sachiez et que vous soyez affermis dans la vérité présente. J'adore ça, parce 
que vous imaginez combien les choses ont changé au fil du temps, et on va même en parler à la Fête, 
avec tout ce que Dieu a révélé à l'humanité, c'est stupéfiant. 

Et de vivre à notre époque? Je suis tellement béni; vous êtes tellement bénis de vivre en ce moment. 
De toutes les époques qui ont existés, de toute l'histoire de l'humanité, de vivre à notre époque, je ne 
sais pas si on peut vraiment réaliser combien c'est incroyable, d'être maintenant au moment où va se 
produire une grande transition dans le temps, quelque chose que Dieu avait planifié et qu'Il a attendu 
depuis le commencement. 

Nous ne savons même pas combien de temps ça fait. Des millions d'années? Des milliards d'années 
terrestres? Des millions de milliards? On ne peut vraiment pas comprendre ces choses. Ça fait 
simplement très, très longtemps. Extraordinaire! Et on va pouvoir voir l'apothéose de tout ça, le 
commencement de ce dont il s'agit dans tout ça. Ceux qui ont vécu à l'époque de Christ ont connu ça à 
une moindre échelle, mais cependant importante, vraiment importante, parce que c'était alors 
l'établissement d'une pierre de construction pour tout ce qui allait être construit après pour le temple. 
Et il y a des gens qui ont été témoins de ça et qui ont vu ces choses.  

Et d'en être finalement arrivé là maintenant, après… De toute l'humanité, pas le fait d'être le Fils de 
Dieu, mais le fait d'être ceux qui ont été appelés du milieu de l'humanité, pour faire partie de la 
Famille de Dieu, les 144 000? C'est à vous couper le souffle.  

"Soyez affermis dans la vérité présente." Ça me fait penser à tout ce que Dieu nous a donné depuis le 
commencement de PKG. C'est vraiment stupéfiant. Ça me rappelle Éli et Élisée et le fait que 
beaucoup plus de choses ont été révélés à leur sujet plus tard. Il n'y avait pas grand-chose d'écrit. On 
ne nous en avait pas dit beaucoup. Et puis tout-à-coup une double portion? Stupéfiant. Et on vit ça sur 
un plan spirituel qui est tellement impressionnant. Ça devrait aussi nous inspirer une profonde 
humilité.  

Et puis dans la 2ème Partie de cette série, La Création de la Famille de Dieu, on a parlé du tableau, là 
encore, qui reflétait notre besoin important d'être humbles. Dieu nous a parlé de ça de temps à autres. 
Il nous a poussé à en parler à l'époque et Il veut qu'on en parle encore une fois maintenant. Si on 
comprend comment Dieu œuvre avec nous, comment Il nous modèle et nous façonne Sabbat après 
Sabbat après Sabbat. 

Dans Ésaïe 57 on nous parle de ça, mais notez bien ce qu'on nous dit. Des écritures impressionnantes. 
Ésaïe 57:15 – Car ainsi parle le Très-Haut, qui habite l'éternité et dont le nom est saint. On ne 
peut pas comprendre ça. Il est Très Haut et Il est grand? C'est au-delà des mots, on aurait du mal à 
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l'exprimer. On se sent vraiment vide de ne pas pouvoir exprimer ça correctement, parce que, comment 
l'exprimer?  

…dont le nom est saint: J'habite dans les lieux élevés et dans la sainteté; avec ceux, parce que ça 
fait référence à quelque chose de spirituel, avec ceux qui ont un esprit humble et contrit. Il faut 
qu'on soit comme ça, notre soi, sachant ce que nous sommes. Contrit, pas gonflé d'aucune sorte 
d'orgueil, mais sachant ce que nous sommes.  

Ma nature est terrible. Je le sais. Je la vois. Je la déteste. J'attends impatiemment de ne plus jamais 
l'avoir. Parce que ça commence toujours avec "la convoitise de la chair, la convoitise des yeux et 
l'orgueil de la vie." C'est toujours là, et c'est vilain. Et donc, quand je fais quelque chose de vilain, ça 
me rend malade à l'intérieur. Et pourtant, ça sort de moi automatiquement. Ça sort spontanément de 
notre pensée, ça sort de notre bouche, ça sort de nous et il faut qu'on aille devant… Et peu importe à 
quel point vous êtes raffinés, tout le chemin que vous avez parcouru, ce sera toujours comme ça, tant 
que vous serez dans ce corps humain.  

Et donc, c'est quelque chose qu'on doit admettre, "J'ai tort, Dieu a raison. J'attends impatiemment 
d'être totalement délivré de ça." Le processus commence quand on est appelé, mais on ne peut être 
délivrés de ça, dans la plupart des cas, qu'à la mort. Seuls pour quelques-uns, il sera question d'un 
changement en un clin d'œil au dernier moment. C'est très inhabituel et ils seront les seuls dans toute 
l'histoire, dans toute l'humanité, à qui ce genre de choses va arriver.  

…qui ont un esprit humble et contrit; afin de ranimer… De redonner la vie avec une vie véritable, 
une vie pleine de sens. Pas une vie physique. Ce n'est pas le but de la création de Dieu. Il s'agit de 
beaucoup plus que ça. Il s'agit d'une vie qui dure à toujours, une vie éternelle, qui est spirituelle, il faut 
que ce soit sur un plan spirituel.  

…afin de ranimer (donner la vie) les esprits humbles. C'est ce que Dieu veut faire. Et Il ne peut pas 
œuvrer en nous si on ne se tient pas, on ne s'efforce pas de maintenir et de se tenir à cet esprit. Ce qui 
veut dire de toujours reconnaître ce que nous sommes et d'en être toujours conscients quand l'orgueil 
se pointe. On commence à se sentir important, on commence à se sentir supérieurs pour une raison ou 
une autre, on a l'impression que notre manière de voir les choses ou de les faire est beaucoup mieux. 
Eh bien, pourquoi?  

…afin de ranimer (donner la vie) les cœurs contrits. Dieu a le pouvoir d'accomplir ça. Et il faut 
qu'Il œuvre avec ce genre d'esprit et de cœur pour l'accomplir. Avec tout le reste, Il ne peut rien faire. 
C'est pour ça que tant de gens sont tombés en chemin. Il ne peut pas œuvrer avec eux. Ils sont rejetés. 
C'est comme avec l'argile que le potier ne peut plus façonner, il la jette au sol. Il y en aura plus là-
dessus à la Fête.  

Et puis on a examiné cette écriture très, très élémentaire. Matthieu 23:12 – Quiconque s'élèvera 
sera abaissé. C'est un fait, sera abaissé, c'est ce qui va arriver. C'est une conséquence future. 
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…et quiconque s'abaissera – c'est un choix – quiconque s'abaissera, se rendra humble, sera élevé. 
Et donc, faire partie de l'Église de Dieu en revient déjà à être élevé, si on voit ça dans sa réalité. Et de 
faire partie de l'Église de Dieu et d'avoir l'esprit de Dieu en nous, fait que nous avons été élevés au-
dessus de toute l'humanité. Combien nous sommes bénis? Et puis quand le changement va venir?  

Et donc, ce genre de chose, j'y pense souvent, parce que c'est arrivé tellement souvent dans le 
ministère, puisque tant de gens, en fait, la majorité ont eu tendance à s'élever ou se gonfler 
d'importance devant les autres, cherchant à se faire remarquer. Ce qui est vraiment écœurant. 
Vraiment charnel. Ce n'est pas de l'esprit de Dieu. D'essayer de rendre cette position plus importante 
qu'elle ne l'est déjà? Si la personne sait l'importance qu'a déjà cette position, alors ça donne la paix, on 
veut aider, servir, ça vient de la pensée de Dieu. Il ne s'agit pas du soi. De se sentir important. On ne 
devrait jamais laisser ça monter dans notre pensée. 

C'est pour ça que j'aime tellement le contraste frappant qu'il y avait entre Herbert Armstrong et Joe 
Tkach à la Fête des Tabernacles. Si quelqu'un commençait à applaudir, après quoi généralement tout 
le monde s'y mettait progressivement. Quelqu'un commençait et vous pouvez être sûr que toute 
l'assemblée s'y mettaient. Et lui, il les arrêtait tous, il leur disait qu'ils ne devraient pas faire ça. Et 
vous savez, c'est une bonne chose. Il savait que ce n'était pas bon pour lui et il savait qu'il n'était pas là 
pour ça. Il ne voulait pas qu'on l'applaudisse. Il avait un esprit humble. Il savait qu'il était l'apôtre de 
Dieu. Il ne voulait pas ajouter tout ça, parce que ce n'était pas sain pour ceux qui pensent comme ça, 
pensant que c'était nécessaire. Et ce n'était pas bon pour lui. Et donc il disait, "Arrêtez; ne faites pas 
ça." Ne participez pas à ce genre de choses. 

Et puis il y avait l'autre. "Mais vous pouvez faire beaucoup mieux que ça. Vous pouvez faire mieux! 
C'est tout le bruit que vous pouvez faire? Je ne vous entends pratiquement pas!" Faisant ces gestes, 
"Continuez, vous pouvez faire mieux…" ("Regardez comme je suis grand.") Ce n'était pas ce qu'il 
disait, mais c'était l'esprit. "Regardez comme je suis grand, l'homme du péché, le fils du perdition. 
C'est ce que je m'apprête à faire." Il aurait tout aussi bien pu dire ça, parce que c'est ce qu'il avait dans 
le cœur, c'est ce qu'il avait à l'esprit, partout où il allait quand il faisait ça. 

Ça devrait vous donner envie de vomir. C'est vraiment écœurant d'avoir ce genre de nature et 
pourtant, on peut être un peu comme ça dans notre manière de nous voir nous-mêmes, si on fait 
quelque chose et qu'on veut que dans l'Église les autres voient combien on est important. "Regardez-
moi, regardez ce que je fais. Regardez comment je sers bien." 

Je vois toujours ce genre de comportement, ça existe toujours dans l'Église. Et ce sera toujours là tant 
qu'on sera dans ces corps physiques. Mais j'adore voir quand ça diminue de plus en plus en chacun de 
nous, parce que quand je vois ça s'exprimer, chaque fois, la moindre expression de cet esprit, me 
donne envie de vomir. Parce que je sais combien c'est mauvais et ce genre de choses détruira tous 
ceux qui y prennent plaisir. Ce n'est pas encore fini. 
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Mais bon, ce genre de choses me rend malade, et c'est grâce à tout l'entrainement et toutes les choses 
que j'ai vu au fil du temps, y compris les deux exemples que je viens de vous donner. Je me considère 
extrêmement béni d'avoir vu et fait l'expérience de l'exemple de l'apôtre de Dieu, Herbert Armstrong, 
quand il disait, "Arrêtez. Ne faites pas ça." Parce qu'il y a là quelque chose à apprendre sur le plan 
spirituel, et ça n'a pas de prix. 

Et puis il y a l'autre qui montre que c'est Satan. C'est vraiment ce qu'il veut. Il recherche les louanges. 
Il veut être admiré. Il veut être vu comme étant important. Dégoûtant. 

Ce sont des choses qu'on doit être en mesure de voir dans notre vie, on doit les voir dans notre propre 
pensée. Ce qui est égoïste en nous est vraiment dégoûtant. Tout ce que nous faisons basé sur l'égoïsme 
est toujours dégoûtant et nous devrions en quelque sorte en être dégoûtés quand on le voit sortir de 
nous dans nos vies. Alors, nous allons devant Dieu et on se repent, on continue le combat. Parce que 
c'est ça notre bataille. Par nous-mêmes, charnellement, nous sommes dégoûtants, et pourtant Dieu 
nous aime, Il nous aide à grandir, mûrir, Il nous aide à voir ces choses. Parce qu'il nous faut arriver à 
voir ces choses de manière à les combattre. Et c'est de ça qu'il s'agit. C'est le genre de souffrances 
qu'on doit affronter. Offrant des sacrifices spirituels à Dieu, Lui demandant le pardon, parce que de 
voir ces choses et les admettre est un sacrifice. 

Parce que le plus souvent les gens n'aiment pas admettre qu'ils ont tort. Mais d'admettre que vous avez 
tort est une bénédiction. C'est magnifique dans l'Église de Dieu d'admettre que vous avez tort, de vous 
repentir. Parce qu'alors votre caractère se développe, spirituellement – Quel prix donnez-vous à ça? – 
quand vous admettez devant Dieu que vous avez tort. Ou avec quelqu'un d'autre, "Je suis désolé, 
j'aurais dû agir autrement." Vous montrez alors que vous avez tort et que quelque chose doit changer – 
ça, en vous! Voilà notre bataille et c'est une merveille si on arrive à la voir.  

Romains 12, après quoi nous allons nous arrêter. Dans la dernière partie de la série passée, on est allé 
examiner une des écritures les plus mal comprise et en même temps, les plus impressionnantes, ce 
qu'on va lire maintenant, c'est ce que Dieu nous a appelé à accomplir par un processus de choix et de 
décisions personnelles. C'est toujours basé sur des choix. Si on arrive à voir les choix qu'on fait jour 
après jour, eh bien, c'est de ces choix qu'il s'agit. Et pourtant, l'écriture qu'on peut lire ici à rarement 
été vécue par la plupart des gens de l'Église de Dieu, par tous ceux qui ont fait partie de l'Église de 
Dieu. Et ce fait est vraiment stupéfiant.  

Romains 12:1, on connaît ça très bien. Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de Dieu, 
à offrir vos corps, votre vie, comme un sacrifice vivant – voilà de quoi nous avons parlé – saint, 
agréable à Dieu. Ça implique de souffrir. Vous devez rencontrer des souffrances là-haut dans la tête, à 
cause de ce que vous combattez.  

Le fait de réaliser ce que nous sommes n'est pas une mauvaise chose, mais pour en arriver là, et de 
pouvoir l'admettre exige des sacrifices et de la souffrances, parce que le soi va dire, "Tu sais, tu n'es 
pas aussi mauvais que ça", ou "Non, tu n'es pas comme ça", ou "Non, ce n'est pas…" Ouais, je suis 
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comme ça. Je rends grâce à Dieu pour ce qu'Il est en train de modeler et façonner en moi pour que je 
puisse voir ça et le vivre et agir différemment à ce sujet.  

Ne vous conformez pas à ce monde. Vous voyez, parce que la majorité des gens de l'Église de Dieu 
au cours des deux mille ans passés n'ont pas compris ça, ils ne l'ont pas vécu, ils n'ont pas présenté 
leur corps comme un sacrifice vivant. Bien au contraire, ils préféraient s'accrocher à autres choses, ils 
voulaient faire des choses que Dieu nous a dit de ne pas faire. Et ça pour chacun d'eux. Ils ont tous 
pris ce genre de décision. Des choix. 

"Ne vous conformez pas à ce monde." Vous vous devez d'être différents. Comment sommes-nous 
différentes? Grâce à l'esprit de Dieu et du fait qu'on s'y soumet, le changement en nous et un esprit 
humble.  

…mais soyez transformés par le renouvellement de votre pensée. C'est une bénédiction 
extraordinaire de ne pas avoir à rester comme ça pour toujours. Peut-être que vous êtes là pendant… 
Alors bien sûr, depuis 1969, je suis toujours confronté à ça. Depuis lors, il y a eu quelques 
changements. On peut donc regarder nos vies en pensant, quelle merveille de ne plus avoir à penser 
comme ça. Nous sommes totalement différents.  

Que sommes-nous prêts à faire? Quelles souffrances sommes-nous prêts à endurer? Et vous arrivez au 
point où vous êtes prêts à mourir, si c'est nécessaire. Qu'est-ce que ça veut dire? Si ça peut aider 
quelqu'un d'autre, sauver quelqu'un d'autre, on est content de le faire. On se fout de ce que c'est ou 
comment ça peut arriver si c'est le dessein de Dieu. On devrait penser comme ça. On est dans les 
mains de Dieu.  

Parce qu'on ne lutte pas pour garder ce corps. Et parfois c'est ce que font les gens. Combien de tubes 
allez-vous mettre dans votre nez et vous êtes là à lutter jusqu'à votre dernier souffle? Et puis "Plantez 
une aiguille ici ou là et injectez-moi quoi que ce soit; branchez-moi dans cette machine pour 
compresser et décompresser mon corps pour que je continue à respirer. Gardez-moi en vie, je vous en 
prie, parce que je veux m'accrocher à ça pour toujours." 

Non, vous allez tous mourir. C'est simplement une réalité. Chacun de nous doit mourir. Et qui veut 
mourir dans la misère? Franchement, je préférerais vraiment finir dans mon fauteuil dans le salon. 
Alors bien sûr, ma femme n'aimerait pas me trouver là comme ça, et je ne voudrais pas qu'elle ait à 
confronter ça. Mais je préfère de loin que ça m'arrive comme ça, plutôt que toutes les autres manières 
terribles de mourir qui arrivent aux gens. On a parfois dans l'Église des gens qui meurent de manière 
assez terrible.  

Je me souviens de la première fois où j'ai appris une leçon important, j'étais un ministre en 
Pennsylvanie, je crois qu'elle était à New York, dans un autre état. On m'avait appelé là-bas plusieurs 
fois. Un soir on est allé là-bas et elle était mourante, presqu'incapable de respirer. Elle luttait pour 
chaque respiration et elle m'a dit, "Pouvez-vous prier pour moi pour que je meure?" Et dans l'Église à 

26



l'époque, une telle idée était impensable. Et alors j'ai prié pour elle afin qu'elle puisse mourir, pour 
qu'elle ne souffre plus comme ça. Parce qu'elle allait mourir de toute façon, mais de souffrir au point 
de ne plus pouvoir respirer, avec les pensées, la lutte mentale et physique que le corps endure? 
Heureusement elle a pu mourir.  

Alors il y a des gens qui ont entendu parler de ça et ça les a plutôt choqués, que vous ayez prier pour 
quelqu'un afin qu'il ne souffre plus dans cette vie physique. Vous savez, il y a des cancers qui rongent 
les gens de manière terrifiante, et parfois quand vous arrivez à un certain point – ce n'est pas qu'on 
n'apprécierait pas la vie avant ça – ou des problèmes de cœur ou de poumons, mais si vous êtes 
toujours conscients et présent, et que vous pouvez aller voir les gens, communier ensemble, alors 
quelle bénédiction d'être ensemble et vivre avec la famille, ça vaut bien mieux que d'avoir tous ces 
tubes pour nous nourrir.  

J'espère que vous comprenez ce que je veux dire. Dieu nous a créé pour qu'on puisse tous mourir une 
fois. Il y en a qui vont mourir deux fois. Il y a des gens qui ont fait partie de l'Église de Dieu et qui 
vont mourir deux fois. Ça fait peur. Mais c'est conçu pour que chacun de nous meure une fois. Ça fait 
partie de la vie. J'ai accepté ça il y a bien longtemps. Vous n'avez pas le choix. Quand ce cœur s'arrête, 
tout s'arrête.  

Nous arrivons à un moment où nous pouvons comprendre plus profondément ce que Dieu nous a dit. 
Cette vie est censée être temporaire. C'est physique, et un jour ça s'arrête. Vous pouvez l'accepter ou 
vous pouvez essayer d'y résister, mais vous ne pouvez pas le changer. Nous n'allons pas changer le 
dessein de Dieu et le plan de Dieu pour nous. Et si on peut voir les choses à la lumière du plan de 
Dieu, même dans le cadre du Dernier Grand Jour, pendant le Millénaire et puis dans… Peu importe ce 
que c'est, plus vous voyez le plan de Dieu dans tout ça, plus vous serez dans la paix et plus vous allez 
être reconnaissants.  

Et donc c'est toujours ce qu'on doit faire. Des choix. On doit réaliser qu'il nous faut accepter certaines 
réalités de la vie, parce que vous ne pouvez pas le changer. On ne peut que s'y soumettre. Et c'est 
magnifique quand vous voyez le plan de Dieu. Je pensais à ça ce matin. Vous ne pouvez pas faire 
autrement quand vous préparez un sermon pour le Dernier Grand Jour et que vous pensez à la 
magnificence du plan de Dieu contenu dans le Dernier Grand Jour. Des milliards de gens qui n'ont 
jamais connu la vérité. Des milliards et des milliards et des milliards de gens qui auront l'opportunité 
de faire partie de la Famille de Dieu. Et puis les milliards qui n'en voudront pas. Ce qui est sidérant.  

Mais nous s'aurons tout au moins que tous ceux que nous avons connus et qui ne faisaient pas partie 
de l'Église vont avoir cette chance. Et on espère qu'ils vont l'accepter et recevoir cette chance. Mais 
aussi de savoir et comprendre qu'il est possible que si ceux que vous avez aimé le plus dans la vie 
physique ne choisissaient pas ce mode de vie, alors qu'y a-t-il de mieux pour la Famille de Dieu? S'ils 
la rejettent, alors il faut accepter quelque chose à quoi Dieu a été confronté dès le commencement. 
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Il veut que tout le monde fasse partie de Sa Famille. Mais dû au libre arbitre et sachant qu'il y aura 
tant de gens qui vont se tourner contre vous, se tourner contre Lui, Dieu, et se tourner contre vous, 
ceux qui ne vont pas accepter la merveille du plan de Dieu et du dessein de Dieu. Mais si c'est ce qu'il 
y a de mieux pour la Famille de Dieu, alors qu'il en soit ainsi. Le besoin d'accepter ça peut parfois 
vraiment mettre les gens à l'épreuve.  

Je me souviens d'un évangéliste qui un jour a perdu sa femme, elle n'avait pas été guérie, il est devenu 
amers envers Dieu (parce que Dieu n'était pas intervenu pour la guérir), et à cause de ça, il a quitté ce 
mode de vie. C'est quelque chose qui est arrivé tout au début de mon appel. Mais vous vous dites, 
c'est terrible, du fait que tu veux t'accrocher à quelque chose et tu accuses Dieu de ne pas pouvoir 
avoir ce que tu veux dans cette vie physique, il y a vraiment des choses que tu ne comprends pas, des 
choses qui t'échappent.  

On peut comprendre le plan de Dieu, on peut se tenir au plan de Dieu, on peut se tenir à notre appel et 
nous rapprocher de Dieu. 

Et donc on va continuer à examiner cette série de sermons qui a commencé en Janvier pour en arriver 
jusqu'à maintenant. Je n'ai pas l'intention de revenir sur celui-là, si vous comprenez ce que je veux 
dire. On est en train de les réviser et "Je vais maintenant entreprendre la révision de la révision." Eh 
bien, vous savez, si Dieu me dit de faire quelque chose, je vais le faire. Mais j'espère qu'on n'aura pas 
besoin de le faire. 
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